



Pressemitteilung

25.02.2020

Bürgerstiftung Erlangen: Fördermaßnahmen und Neugliederung beschlossen

In der gemeinsamen Sitzung von Stiftungsrat und Vorstand am 20.02.2020 wurde die neue Struktur der Bürgerstiftung vorgestellt. Neben der Hauptstiftung, die laut Satzung für alle Stiftungszwecke übergreifend zuständig ist, gibt es jetzt in der Bürgerstiftung drei weitere Säulen, den *Sonderfonds für Kinder*, die *Schulprojekte* und den neu aufgesetzten *Sonderfonds für Senioren*. Verantwortlich für diese Bereiche sind die Vorstände Ute Hirschfelder, Oliver von Flotow und Klaus Fella.

In seinen beiden letzten Sitzungen hat der Stiftungsrat Fördermaßnahmen für alle drei vorgenannten Bereiche in einem Volumen von insgesamt 140.000 € beschlossen.

Die größte Fördersumme für die Schulprojekte kommt dabei dem etablierten Bildungsprojekt *Hochspannung* zugute, das Siemens mit 4/5 der Kosten fördert. Während einer Projektwoche lernen alle 7. Klassen der Erlanger Mittelschulen Grundlagen der Elektrotechnik und bauen sich ein eigenes elektronisches Gerät. An zweiter Stelle steht das Gewaltpräventionsprojekt *TrommelPower* zur Förderung der sozialen Integration und zur Prävention von Gewalt bei Kindern und Jugendlichen. Hier konnten wir die Firma Dr. C. Soldan (Em-eukal) als Sponsor gewinnen.

Für den Sonderfonds für Senioren wurde beschlossen, das erfolgreiche Projekt *Tafel mobil* der Diakonie Erlangen wie bereits in den Jahren 2017-2019 weiterhin mit jährlich 5.000 € zu unterstützen. Dabei werden vom Team der Tafel wöchentlich derzeit bis zu 15 Senioren bzw. Bedürftige besucht und mit Lebensmitteln für eine Woche versorgt. Besonders wichtig ist dabei der persönliche Kontakt der Fahrer zu den Betroffenen, da dies oft deren einziger Außenkontakt ist.

Für das erfolgreiche Projekt *Mama Mia* des Sonderfonds für Kinder, das der Hilfe von Alleinerziehenden und deren Kindern dient, wurde die zukünftige Unterstützung vom Stiftungsrat bestätigt. Mama Mia hilft Alleinerziehenden bei der Bewältigung des Alltags und vermittelt die Kinderbetreuung in Randzeiten und Nachhilfestunden.

Rückblick

Aufgrund einer sehr hohen Erbschaft und weiterer Zustiftungen auch im Rahmen von Stiftungsfonds von Stifterfamilien konnte das Stiftungsvermögen in der vorgestellten Bilanz per 31.12.2018 auf rund 7,5 Millionen € gesteigert werden. Das Spendenvolumen hat sich in den letzten beiden Jahren bei ca. 170.000 € pro Jahr eingependelt, was der Stiftung die Planung ihrer Ausgaben erleichtert. 2018 und 2019 wurden jeweils 300.000 € an bedürftige Stellen und Personen in Erlangen als Fördermittel oder Notfallhilfen ausgereicht.

Danksagung

Die Bürgerstiftung dankt ganz herzlich für die großzügigen und zahlreichen Spenden, die sie im vergangenen Jahr von so vielen spendenfreudigen Bürgern erhalten hat und bittet die Erlanger Bürgerinnen und Bürger, die Stiftung in ihrer Hilfe für Bedürftige weiterhin zu unterstützen. Gleichzeitig bittet sie alle, die Unterstützung brauchen, sich an die Bürgerstiftung Erlangen zu wenden.

Bürgerschaftliches Engagement

Insbesondere nach dem furchtbaren Anschlag in Hanau verweist die Bürgerstiftung Erlangen noch einmal auf die Selbstverpflichtung „Für Demokratie, Menschenwürde und Toleranz!“ des Bundesverbandes der Bürgerstiftungen. Diesem Aufruf ist die Bürgerstiftung Erlangen bereits bei ihrer Stifternversammlung im Mai 2019 gefolgt und hat mit allen Gremien einstimmig beschlossen, auf diese Weise ihre Solidarität mit unserer demokratischen Gesellschaft öffentlich zum Ausdruck zu bringen.

Klaus Fella

1. Vorstand

Kontakt: Bürgerstiftung Erlangen, Schuhstr. 32, 91052 Erlangen, Tel. 989-678-0, Fax: 989-678-9
Spendenkonten und Kontaktdaten für Hilfen finden Sie unter: www.buergerstiftung-erlangen.de
Email: sekretariat@buergerstiftung-erlangen.de